

Eh non, il ne s'agit pas de poissons qui remontent les cours d'eau pour finir dans les collecteurs, mais d'une campagne de communication, initiée en 2013 par les gardes-pêche suisses, afin de sensibiliser le public sur les problèmes liés à la pollution des cours d'eaux.

Les grilles d'évacuation des eaux claires, présentes sur les routes, places et autres surfaces imperméables, récoltent les eaux de pluies et les acheminent directement dans un cours d'eau, en l'occurrence la Sorge ou la Venoge pour Ecublens, et finissent par se déverser dans le lac Léman. Les grilles de route sont encore aujourd'hui trop souvent assimilées au « tout à l'égout » et de nombreux cas de pollution de rivières sont malheureusement constatés chaque année. Les déversements d'hydrocarbure, de produit de nettoyage ou de substance phytosanitaire, entre autres, finissent par tuer la faune et la flore aquatique de nos lacs et rivières. Ces eaux n'étant pas traitées par une STEP, nous devons tous veiller à ne pas déverser de produits polluants dans celles-ci.

A l'occasion de cette campagne de communication, une grille de récolte des eaux claires, a été spécialement réalisée et cherche à rappeler à la population que sous chaque grille de route se cache une rivière. La Commune d'Ecublens en a installé deux sur son territoire. Une près de l'Ecopoint au chemin du Bochet et l'autre au chemin de la Plantaz. Ces dernières ont été colorées spécialement par un collaborateur du Service des bâtiments, épuration des eaux et développement durable (SBED).

Vous trouverez de plus amples informations sur www.aquava.ch

Sous chaque grille se cache une rivière

